

「聖域なき関税撤廃は前提ではない」と、安倍首相はTPP参加を進めようとしています。

自由貿易で、メキシコではアメリカから大量のトウモロコシ、米、大豆が輸入され、農民の72%が経営破綻しているということです。韓国では、アメリカの営利企業が経営する病院が進出し、ジエネ

リック医薬品の使用に異議を申し立てています。

日本共産党の稻村功議員はTPP参加について「町長はどう認識しているのか」と質しました。

小川雅幸産業課長は、「水稻を主体とする当町の農業経営に壊滅的な打

撃を与え、離農者や耕作放棄地の増大が懸念され、これまで反対の立場を表明してきた」と答えました。また「農林水産省が木材の自給率を50%以上と目標を掲げ、官民一体となつて努力している

な情報公開に努める」と

答えました。また、風評被害については環境省で全

国試験焼却、本格焼却の放射線濃度の測定結果をホームページで公開し、

風評被害に関する相談窓口を設置しているなどの対策がなされていることをあげ、「富山県から国

に対し風評被害に対する適切な支援がなされる

年金削減は高齢者の

生活に大きな負担

「年金2・5%の削減中止を求める意見書採択につ

いての請願」、「生活保護基準の大幅引き下げと制度の『改定』計画の中止・撤回を求める陳情書」が不採択になりました。

灯油を初めとして生活

必需品の値上げ、復興税や各種控除の縮小による

増税、社会保険料の増額などで高齢者の生活の厳

しさを増します。

地方議会から声を上げて、年金削減・生活保護基準引き下げに反対の意

思を示すべきです

稻村議員は「災害廃棄物である一般廃棄物であ

り、住民への速やか

物であり、住民が安心で

きるように、慎重な処理方法が求められています。

稻村議員は「災害廃棄

物であり、一般廃棄物であ

り、住民が安心で

きるように、慎重な処理方法が求められています。

稻村議員は「災害廃棄

物であり、一般廃棄物であ

り、住民が安心で

きるように、慎重な処理方法が求められています。

稻村議員は「災害廃棄

物であり、一般廃棄物であ

り、住民が安心で

きのように、慎重な処理方法が求められています。

稻村議員は「災害廃棄

物であり、一般廃棄物であ

り、住民が安心で

きないように、慎重な処理方法が求められています。

稻村議員は「災害廃棄

</div

子育て支援

第一児童館の建設を

昨年、あさひ野小学校下に児童館の建設を求めて、千二百名もの署名が集まりました。そして、今年四月四日に議会に対して百五十名分の追加署名が提出されました。しかし、民生教育委員会では不採択になりました。

稻村議員は「児童館建設についての要望は大変大きいものがある。ぜひ要望に応える努力をすべきだ」と、当局の考えを質しました。



児童館

今年度の予算編成 住民要望に応えたものに

稻村議員は今年度予算について「ピロリ菌対策とガン予防、独居老人の安否確認など、住民の医療・福祉に重点がおかれていました。予算編成にあたり、どのような努力をされたか」と質問しました。

脇町長は「各地区自治振興会や各種団体からの意見・提言を伺う場を設け、率直な意見をいたしました。そうした意見、要望をできる限り多く取り入れることを重点に作業を取り組んできました」と答え

課長は、あさひ野小学校区の通学範囲は広く、保護者等の送迎が必要なこと、指導員の確保などを心して子育てができる環境づくりのために、課題や運営等について、引き続き研究して参りたい」と答えました。

いじめ、体罰をなくし安心して学べる学校に

児童・生徒に対する体罰が全国的に問題にされています。稻村議員は「いじめも体罰も、教育において絶対にあってはならない。いじめ・体罰について、どのように考

えます。児童・生徒へのアンケートで状況を把握したり、個々の生徒の状況を客観的に把握する検査をしたり、面談などを行い、いじめの早期発見をしている。スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーを活用し適切な指導を行う態勢も整えてい

して「一人ひとりの育ちを地域全体で応援し、安心して子育てができる環境づくりのために、課題や運営等について、引き続き研究して参りたい」と教育長に質しました。

永井孝之教育長は「いじめは、いつどんなときでも、どの学校でも起こりうると認識し、児童・生徒へのアンケートで状況を把握したり、個々の生徒の状況を客観的に把握する検査をしたり、面談などを行い、いじめの早期発見をしている。スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーを活用し適切な指導を行う態勢も整えてい

たとしての資質を高め、技術を磨くこと。人間として質そのものを向上させることが求められる」と述べました。

稻村議員は「その後、どのように取り組んでいるのか。雇用の創出や地域農業再生に係る要望書」が出されました。

永井孝之教育長は「いじめは、いつどんなときでも、どの学校でも起こりうると認識し、児童・生徒へのアンケートで状況を把握したり、個々の生徒の状況を客観的に把握する検査をしたり、面談などを行い、いじめの早期発見をしている。スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーを活用し適切な指導を行う態勢も整えてい

ているのか」「スクールカウンセラーや指導員の数は満たされているのか」

永井孝之教育長は「いじめは、いつどんなときでも、どの学校でも起こりうると認識し、児童・生

徒へのアンケートで状況を把握したり、個々の生

徒の状況を客観的に把握する検査をしたり、面談などを行い、いじめの早

期発見をしている。ス

クールカウンセラーやス

クールソーシャルワーカーを活用し適切な指導

を行う態勢も整えてい

たとしての資質を高め、技

術を磨くこと。人間とし

て質そのものを向上させ

ることが求められる」と述べました。

稻村議員は「その後、

どのように取り組んでいるのか。雇用の創出や地域農業再生に係る要望書」が出されました。

稻村議員は「その後、

どのように取り組んでいるのか。雇用の創出や地域農業再生に係る要望書」が出されました。